

Dysprosium

Classes participantes :

- 6°3 de Font-Romeu
- CM de Saint-Pierre-dels-Forcats
- CM de Latour de Carol

C'est l'histoire d'une femme qui ne pouvait pas avoir d'enfant. Un jour, elle fit une prière aux dieux. Ces derniers acceptèrent et elle tomba enceinte. Les mois passèrent et la jeune femme fut satisfaite : l'enfant naquit et sa mère le nomma Dysprosium. Il était brun et bleu de peau et il portait toujours une tunique grecque. Il avait les yeux bleus, gris, verts et jaunes. Ses sports préférés étaient la lutte gréco-romaine, le tennis et la natation. Il faisait aussi de la musculation et était champion olympique de tennis. Ses points faibles étaient qu'il était timide et asthmatique et son point fort était qu'il provoquait des blessures profondes quand on s'approchait de lui. Aussi, dès qu'il touchait un être vivant, ce dernier pouvait brûler sur place.

Il avait pour animal de compagnie Myaourt, une chimère avec une tête de chimpanzé, un corps de chat-ailé multicolore, des bois de cerf et des pattes de chien de chasse. Il vivait en Grèce, dans une grande forêt sombre, au milieu d'une clairière pleine de fleurs et de petits lapins. Sa petite maison en bois était perchée sur un arbre et ses murs bougeaient. A l'intérieur, il y avait un fauteuil, une lampe, deux lits, le panier de Myaourt, sa gamelle, trois armoires, 125 livres, un SPA et une horloge.

Dysprosium vivait donc seul, éloigné de la civilisation. Il n'avait pas d'enfant car chaque contact avec autrui pouvait entraîner la mort de la personne. Toutefois, il tenait une correspondance amoureuse avec Dysprosia qui habitait dans la ville la plus proche, Athènes. Ne pas pouvoir l'approcher l'anéantissait.

Un jour, il fut qualifié pour le tournoi de tennis d'Athènes et décida d'y aller. Il proposa à son amoureuse dans sa dernière lettre de venir le voir et de s'habiller en rouge afin qu'il la reconnaisse. Il réussit à gagner tous les matchs et arriva en finale. Il bâtit son adversaire à plate couture mais la lutte fut rude et longue. La foule se leva, l'acclama. Il remarqua alors une belle jeune fille en rouge dans les gradins. Emu, il adressa un signe à celle-ci. L'arbitre demanda aux finalistes de se serrer la main. Etourdi par la forte émotion qu'il ressentait, le jeune homme attrapa la pogne de son adversaire qui s'enflamma sur le champ en hurlant de terreur. Horrifié, Dysprosium retira vivement sa main. Totalement abasourdi, il resta figé devant le petit tas de cendres et de braises qui crépitaient encore. Une lourde fumée noire se propageait. Il en profita pour prendre la fuite mais l'arbitre hurla « Attrapez le tueur ! ». Le pauvre garçon trébucha sur une balle de tennis et fut rattrapé par des gardes qui l'encerclèrent à l'aide de leurs lances. Ils le conduisirent ensuite en prison. Sa cellule était petite, froide et sombre. Une petite fenêtre lui permettait à peine d'entrevoir la lueur du jour. Il savait que dans quelques mois il serait exécuté ou mort de faim.

Heureusement Myaourt, Dysprosia et Dysprosium étaient connectés par la pensée. La chimère se rendit chez Dysprosia et elles décidèrent de porter de la nourriture à leur ami : des yaourts, du pain et de l'eau. Mais Dysprosia avait elle aussi un défaut : elle brûlait les objets quand elle les touchait. Elle arrivait cependant à se contrôler. Elle put donc transporter la nourriture et la chimère vola jusqu'à la petite fenêtre pour faire passer les aliments à Dysprosium. Mais il était toujours prisonnier...

Les dieux virent ce désastre et réfléchirent à une solution : ils voulaient sauver Dysprosium car ils avaient eu tant de mal à le faire naître. Ils réfléchirent et trouvèrent une solution : ils donnèrent un pouvoir à Dysprosia pour qu'elle sauve son bien-aimé. Dès qu'elle chanterait, elle pourrait hypnotiser les personnes qui entendraient son chant. Grâce à son pouvoir, elle réussit à sauver Dysprosium en ensorcelant les gardes de la prison et ils s'enfuirent.

Dysprosium voulut remercier Dysprosia et Myaourt en les serrant dans ses bras mais il se retint par peur de les tuer. A ce moment-là, une lueur éblouissante apparut. Myaourt hurla d'un cri perçant et grandit d'un coup. Il pourrait maintenant transporter ses amis, à part Dysprosium qui ne devrait pas être en contact sur son dos. Il s'attacha donc à une corde et fut suspendu dans les airs. Dysprosium, Dysprosia et Myaourt décidèrent de partir s'installer en Italie pour quelques mois. Ils louèrent une grande maison et restèrent là-bas car le pays était beau et accueillant. Mais Myaourt n'était pas content alors ils repartirent en Grèce et se cachèrent dans la cabane de Dysprosium. Ils consultèrent les 125 livres pour essayer de trouver une solution au problème des amoureux, en vain.

Un jour, dans la forêt, ils rencontrèrent un animal qui avait un corps de loup et une tête de renard. Ils le suivirent et se rendirent compte que c'était un magicien qui transformait les hommes en animal. Il s'appelait Jack. C'était un homme petit, rapide, intelligent avec une grosse barbe. Ils lui demandèrent de l'aide pour régler leur problème : arrêter de brûler les êtres vivants et les objets. Il fut d'accord mais quand il jeta son sortilège, il les trompa et les transforma en lions. Jack les enferma ensuite dans une cage...

Les deux lions restèrent plusieurs heures dans la cage avant que Myaourt ne se rende compte de leur absence. Il décida de les retrouver par la pensée. Dysprosium et Dysprosia lui envoyèrent leurs souvenirs du chemin à prendre pour les délivrer. Leur plan était simple : Myaourt devait distraire le sorcier et ainsi Dysprosia pourrait brûler les barreaux de la cage. Tout se passa comme prévu. La chimère attira l'attention de Jack qui la suivit, car le sorcier n'avait jamais vu une si majestueuse créature de sa vie. Dysprosia en profita pour faire fondre les barreaux en acier. Ils s'enfuirent rapidement, retournèrent à la clairière où ils retrouvèrent Myaourt qui avait réussi à semer le sorcier. Après cette aventure, leur ami multicolore exigea qu'on l'appelle désormais Big Myaourt.

Sous leur forme animale, ils ne pouvaient communiquer que par la pensée. Les deux amoureux voulaient toujours retrouver leur forme habituelle. Mais que faire ? C'est alors que Dysprosium se rappela qu'un des 125 livres contenait la solution pour contrer la magie des sorciers. Le passage du livre mentionnait une ancienne et mystérieuse grotte où coulerait une cascade aux reflets dorés. Il suffisait de s'y abreuver pour voir les effets des sortilèges disparaître. Grâce à Big Myaourt, le voyage fut rapide et les deux amoureux furent libérés du sort de Jack. Cependant, ils furent un peu déçus car la source ne les avait pas délivrés de leur pouvoir destructeur.

Soudain, une grosse stalactite tomba du plafond de la grotte et le bruit attira leur attention. Ils découvrirent alors sur une paroi, d'anciennes écritures grecques. Seul, Big Myaourt put les décrypter. Elles relataient l'histoire de deux amants maudits qui furent sauvés par Aphrodite, la déesse de l'Amour. Ils décidèrent de se rendre au temple d'Aphrodite à Rhodes, pour implorer l'aide de la déesse ...

Big Myaourt les y transporta d'un battement d'ailes. Une gigantesque porte en or en bloquait l'accès. La chimère tenta d'enfoncer la porte en la chargeant tête baissée mais en vain. Dysprosia posa ses mains contre la serrure qui fondit. Ils purent pénétrer dans la demeure d'Aphrodite. Une voix s'éleva au-dessus d'eux. La déesse trônait sur un nuage bleuté.

«- Quelle entrée ! dit-elle agacée.

- Veuillez nous excuser, répondit Dysprosium.
- Allons droit au but, que voulez-vous ?
- Nous aimerions nous libérer de nos malédictions afin de pouvoir nous aimer.

Aphrodite réfléchit un long moment en se caressant le menton puis affirma :

- Je veux d'abord que vous me prouviez votre amour et votre loyauté. Trois épreuves vous attendent. »

A ce moment-là, ils furent téléportés tous les trois dans différents emplacements d'un labyrinthe géant composé de haies d'arbres. Ils commencèrent par courir dans tous les sens mais n'arrivèrent pas à se retrouver. Alors, ils se connectèrent par la pensée. Dysprosium proposa à la chimère d'utiliser ses ailes. Elle survola ainsi au-dessus du labyrinthe afin de les récupérer et ils finirent par se diriger ensemble vers l'ascenseur magique qui se trouvait au milieu. Celui-ci les ramena au temple. Ils avaient réussi leur première épreuve !

Aphrodite dit alors : « Maintenant chers amis, place à la course ! Vous allez devoir battre la championne vaincue qu'une seule et unique fois, Atalante. »

Les trois amis furent téléportés dans une forêt sauvage et sombre où se trouvait une belle jeune fille athlétique couverte d'une peau d'ours prête à bondir sur l'unique chemin face à eux. La déesse sonna alors le départ à l'aide d'une cloche. Les participants commencèrent à courir, Atalante en tête. Tout à coup, Dysprosia se mit à chanter. Dès les premières notes, Atalante, hypnotisée, se mit à danser en rond entourée par des oiseaux et des papillons qui tournaient aussi. Les trois aventuriers prirent de l'avance et franchirent la ligne d'arrivée ! Ils remportèrent ainsi la seconde épreuve.

Les trois amis retournèrent au temple d'Aphrodite pour connaître la dernière épreuve. La déesse leur communiqua qu'ils allaient devoir combattre un minotaure pour enfin être libérés. Les compagnons se concertèrent afin de mettre en place une stratégie pour vaincre cette impressionnante créature. Dysprosium proposa d'y aller seul et d'utiliser pour la dernière fois son terrible pouvoir. Mais Dysprosia n'était pas d'accord car elle avait peur pour lui. Alors ils décidèrent d'y aller ensemble, elle hypnotiserait le minotaure pendant que Dysprosium le réduirait en un gros tas de cendre.

Big Myaourt les conduisit sur l'île du monstre. Il resta aux alentours au cas où ils auraient besoin d'aide. Le minotaure ne tarda pas à trouver les deux amoureux. Sans perdre de temps, Dysprosia se mit à chanter. Aussitôt, la bête fut sous son emprise et Dysprosium avait le champ libre pour le carboniser. Mais au dernier moment, il refusa de faire du mal à un autre être vivant. Il n'avait jamais pu se remettre de la mort de son adversaire de tennis. Big Myaourt les ramena au temple.

Aphrodite fut bien embêtée car elle voulait les aider mais ils avaient échoué à la 3^{ème} épreuve. Elle demanda conseil à Zeus pour trouver un compromis, aider les amoureux et tenir sa parole. Zeus eut pitié et fit le travail pour elle. Il leur prépara une potion magique : la Frambouille. Dès que Dysprosium et Dysprosia en burent, ils crépitèrent de bonheur et leurs pouvoirs ne furent plus qu'un mauvais souvenir. Quelques années plus tard, le couple eut des jumeaux, Dysprosine et Dysproso, qui héritèrent des pouvoirs de leurs parents ...